

**Desarrollo empresarial**



**Alumna: Tannia Ventura Arizmendi**

**Docente:**

**Trabajo: Ensayo 3.8-3.14**

**Lic. Administración y estrategias de negocios**

**UNIDAD 3**

**6to. Cuatrimestre.**

**Fecha de entrega: 12/07/2020.**

### **Análisis Financiero (3.8-3.14)**

Para comenzar con mi ensayo de la materia en curso, es necesario que cada uno de los temas que abordare queden explicados y ejemplificados con claridad ya que son muy extensos y profundos, por lo que para iniciar es fundamental que quede claro el concepto de análisis financiero que según la antología es el conjunto de técnicas utilizadas para diagnosticar la situación y perspectivas de la empresa, es decir, que se encarga de analizar el desarrollo de la organización y sus factores con las que se relaciona, y vigilar que todo funcione correctamente, dentro del análisis financiero se relacionan diferentes factores, algunos de ellos son los que describiré a continuación.

Los indicadores financieros dentro de la empresa son instrumentos que ayudan a analizar la liquidez, solvencia, rentabilidad y eficiencia operativa de la entidad, lo que resulta muy necesario ya que los indicadores son de suma importancia para detectar cualquier variación **en los** resultados de cualquier actividad económica que la empresa realice.

Como otro punto fundamental para la empresa son los aspectos legales y requisitos gubernamentales que se deben establecer y obedecer como se menciona en la antología que se centran en el pago impuestos, salarios mínimos, gestión laboral, protección al consumidor y medio ambiente, ya que como significado se menciona que los aspectos legales son todos aquellos que se relacionan con un decreto o acto, y regulado relaciona con el estado o leyes nacionales, internacionales y reglamentos.

Por ello es importante que se obedezcan los lineamientos establecidos por la ley, ya que sino las consecuencias son multas muy elevadas, por lo que para iniciar un negocio es importante investigar cuáles son estos reglamentos que se rigen para las entidades de negocios, en la cual la norma ISO9001 facilita la determinación de qué requisitos son estos, ya que para crear una empresa, es necesario tener conocimiento de cómo hacerlo sino indagar o buscar la ayuda debida.

Al referirse a lo que son los requisitos fiscales y de operación es cuando se habla de las metas y sueños que se desean emprender dentro de la empresa y cómo lograrlas, por lo que es de suma importancia realizarlas de manera correcta, es ahí cuando actúan los requisitos fiscales y de operación, estas se caracterizan por su formalidad que régimen que se adecue a tu proyecto productivo de manera correcta, lo aconsejado es con la supervisión de un contador experto en el tema, la siguiente característica son los impuestos que son la manera de contribuir al gasto público, también es importante tener



todo en orden con ello, ya que de esta manera el país solventa gastos con los que cubre hospitales, escuelas, y diferentes instituciones públicas.

También los comprobantes fiscales es una manera de acreditar las transacciones realizadas por la empresa día con día, logrando aclarar y mantener el control en todos los requisitos que se establezcan.

La última característica y la más disgustante es la de sanción, que al leer el concepto, podemos comprender de lo trata, es decir, que si no se cumple ningún lineamiento de los establecidos anteriormente, las consecuencias son las sanciones que se refieren a multas altamente caras de lo contrario, cárcel.

En el Marco legal de la empresa, se expresan los criterios necesarios para implementar una empresa desde su origen, lo que hace necesario y obligatorio examinar, los factores en los que este se centra son en las licencias sanitarias, patentes de marca, registros de propiedad, permisos de importación y exportación, licencias de construcción y leyes medioambientales.

Los apoyos institucionales. Son aquellos que facilitan los préstamos económicos hacia la empresa, o cuando se desea ahorrar cierta cantidad, para logara invertir en el desarrollo de la organización, algunas de estas instituciones son cadenas productivas y exportadoras, exporta-fácil, programa de financiamiento a PYMES a través de la banca comercial, desarrollo de programas sectoriales-turismo, capital de trabajo y Financiamiento para la construcción y arrendamiento de naves industriales.

Por otro lado el análisis del caso para la toma de decisiones, según la antología es El proceso de seleccionar entre las diferentes alternativas para llevar a cabo acciones, como cada una de las que anteriormente se mencionaron, la técnica de elegir y comprender cuál es lo mejor para la empresa, es de la que se habla ahora.

Esta tiene una serie de fases las cuales son necesarias de seguir con precisión, la primera es la identificación de un problema esta se centra en tomar la decisión correcta, teniendo en cuenta qué es lo mejor para la empresa y cuál será su impacto.

El segundo paso es la identificación de los criterios para la toma de decisiones, es cuando ya se tiene el resultado de la decisión, el tercer paso es la asignación de ponderaciones a los criterios, es cuando ya se establecen lineamientos dirigidos para la propuesta en



marcha, el cuarto es el desarrollo de alternativas, cuando se lleva a cabo el desarrollo del proyecto, el quinto factor es el análisis de las alternativas, cuando se analiza y evalúa las alternativas por llevar a cabo en el proyecto y qué será lo mejor para ello, después le sigue La selección de una alternativa cuando se establece la mejor opción para el desarrollo, luego se establece la implantación de la alternativa, cuando todo es puesto en marcha, finalmente se establece la evaluación de la efectividad de la decisión cuando se analiza y pone en acción el resultado, para finalmente lograr el objetivo de una manera adecuada y exitosa.

El último tema a evaluar es el de aspectos básicos de implementación de proyectos, en lo que según la antología es necesario analizar el entorno, los requisitos y las necesidades y demandas de los clientes, para lograr el buen desarrollo de la operación dentro de esta.

Para concluir mi trabajo debo recalcar la importancia de cada uno de estos temas ya que todo se relaciona a lo financiero de la empresa, por lo cual reflejan todo el conjunto de conceptos y funcionamiento de las empresa, toda la información que en ellos se muestran deben servir para conocer todos los recursos, obligaciones , capital, gastos, ingresos, costos y todos los cambios que se prestaron en ellos o al termino del ejercicio económico, también para apoyar la planeación y dirección del negocio, la toma de decisiones el análisis y la evaluación de los encargados de la gestión, ejercer control sobre los rubros económicos internos y para contribuir a la evaluación del impacto que esta tiene sobre los factores sociales externos.

Estos deben ser útiles para la toma de decisiones de inversión y de crédito medir la solución y liquidez de la compañía así como su capacidad para generar recursos y evaluar el origen y características de los recursos financieros así como su rendimiento.



## BIBLIOGRAFÍA

- Antología UDS, Desarrollo empresarial, recuperado 11/07/2020, Socoltenango Chiapas, obtenido por:  
<https://plataformaeducativauds.com.mx/alMiParcial.php?tok=15722790231888>